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È da tempo che si discute in Ticino di poter disporre di un’infrastruttura sportiva cantonale 
dedicata al gioco del calcio che sia adeguata alle nuove esigenze richieste dagli utenti e dal 
pubblico. Ultimamente la problematica è ritornata di grande attualità, visti anche i risultati sportivi 
e le norme sempre più severe imposte dalle istanze calcistiche superiori (nazionali e 
internazionali). Al fine di garantire un uso razionale del denaro pubblico, è auspicabile che si 
progetti una struttura unica di qualità e di valenza cantonale o almeno sovraregionale.  
 
Alla luce di quanto precede, non ritiene il Consiglio di Stato opportuno intraprendere i necessari 
passi pianificatori per identificare, a breve termine, l’ubicazione ottimale per un’infrastruttura di 
questo tipo e ancorarla attraverso una scheda particolare, nel Piano direttore cantonale 
attualmente in consultazione? L’attuale progetto in consultazione non contempla una scheda 
dedicata a un’infrastruttura di questo tipo.   
 
Si tratterebbe di uno stadio di calcio polifunzionale, comprensivo di campo da gioco e di attività 
collaterali quali commerci e attività di svago, che potrebbe essere realizzato grazie a un 
partenariato pubblico-privato. Il modello da seguire è quello di altre realtà già esistenti e 
funzionanti nel resto della Svizzera. 
 
Si chiede quindi al Consiglio di Stato se non sia il caso di accelerare i tempi per creare le 
premesse pianificatorie affinché un’infrastruttura di questo tipo possa essere realizzata. 
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